

Machismo cruel

Yo quisiera resaltar
Que una persona machista
Por mucho que quiera cambiar
Ya tiene su idea fija.

Esa idea que es tan fija
No quiere entrar en razón
Por eso hay que adaptarse
O salir por el balcón.

Estoy cansada de ver
Por nuestra televisión
A mujeres maltratadas
Y metidas en un cajón.

Estas mujeres que ven
Que ya no pueden aguantar
Se separan y al principio
Parecen que no van mal.

Pero cuando quieren rehacer
Con el tiempo ya su vida
El machista no lo aguanta
Y se la carga enseguida.

Ese machismo cruel
De "serás mía o de nadie"
Es lo que hay que quitar
De la mente del culpable.

¡Cómo se pondrá de locos!
Que no respetan ya
La vida de su mujer
De sus hijos y a veces la de él.

Ese machismo cruel
Que no soluciona nada
Debería de pensarlo
Y volverlo a pensar.

No hacer tanto daño,
A su familia y a los demás,
Debería de aprender a vivir,
Dejar vivir también.

Así la madre queda
Cuidando de sus hijos
Donde siempre encontrarán
Amor, amparo y cariño.

Carmen Morales